

Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Laporkan Suksesnya Anjongsana Bhabinkamtibmas di Desa Cimahpar

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 10, 2023 - 19:02



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°17'57", 106°39'47", 242,6m
10/12/2023 11:30:29

Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Laporkan Suksesnya Anjongsana Bhabinkamtibmas di Desa Cimahpar

Hari Minggu, 10 Desember 2023, pukul 11.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripta Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjongsana di Kampung Kubang RT 015/003 Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berhasil dilaporkan

oleh Kapolsek Kalibunder kepada Bapak Kapolres Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Kalibunder menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas memberikan himbauan seputar Program Kapolres Sukabumi, yang disampaikan dengan jargon AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kapolsek Kalibunder mengutip program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang fokus pada nilai-nilai keagamaan, keamanan, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien.

Selain itu, Bhabinkamtibmas menghimbau warga agar waspada terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila. Kapolsek juga menyoroti pentingnya kehati-hatian terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan mengajak warga untuk memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar/dalam negeri.

Dalam upaya menjaga keamanan di lingkungan, warga diminta untuk proaktif melalui kegiatan Satkamling dan menerapkan sistem tamu wajib lapor 1X24 jam. Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk tetap waspada terhadap berita hoax yang beredar di media online menjelang Pemilu tahun 2024.

Bapak Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas keberhasilan kegiatan DDS tersebut dan menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.